



FAMIPED

Familias, Pediatras y Adolescentes en la Red. Mejores padres, mejores hijos.

"¿Este médico sabe de niños?"

Autor/es: María Teresa Moreno (madre de David).

[Volumen 4. Nº 4. Diciembre 2011](#) [1]

Tras una caída, mi hijo David, de 7 años de edad, sufrió rotura de cúbito y radio siendo inmovilizado el brazo hasta el antebrazo.

En una de las revisiones en la consulta del traumatólogo, cuando habían transcurrido ya 37 días de la fractura, nos sucedió lo siguiente:

Entramos en la consulta. Después de preguntarnos por el estado de David, el doctor revisa las radiografías y nos comenta:

Doctor.- No se que hacer, darle movilidad al codo o ser mas conservador continuando 2 semanas más sin tocar la escayola. Voy a consultarlo con un compañero.

El doctor sale de la consulta y mi hijo me dice:

David.- ¿Seguro que este medico ha visto a más niños con brazos rotos?

Regresa el Doctor:

Doctor.- He consultado y vamos a dejar la escayola 2 semanas más.

David.- ¿Cuantos niños has visto con brazos rotos?

Doctor.- Hoy uno. Al ver el medico la cara que ponía mi hijo añade: bueno en mi larga vida como traumatólogo muchos.

David.- (suspira profundamente) Uf, menos mal.

Unos días después acudimos a la consulta de nuestra pediatra en el centro de salud y le contamos lo que había ocurrido. Ella comentó que estaba de acuerdo con la decisión que había tomado el traumatólogo. En el camino a

"¿Este médico sabe de niños?"

casa, David me comentó: "Debe ser bueno el traumatólogo porque a mi pediatra le ha parecido bien lo que ha decidido".